

一般質問



地域包括支援センターの現状と増設について

宮内 英明 議員

問 「公益性」「地域性」「協働性」の基本的視点から、現在の高島市地域包括支援センターの運営状況と、増設の必要性について。

答 健康福祉部次長

高齢者の動向により判断してまいります。

地域包括支援センターは、1ヶ所集約とし、内部組織として、北部・南部・地域支援グループを置き、地域支援事業と、予防支援事業所業務を行っています。センターの増設については、高齢者数の動向により、必要に応じて判断してまいります。

問 後期高齢者医療制度（長寿医療制度）について

高齢者が悪化した場合の対応や、在宅、外来患者の緊急時の入院など、介護分野との連携による医療福祉サポート体制について。

答 病院経営管理部長

高島市においては、訪問看護ステーションの24時間体制、歯科医師会と

のとおり、今後起債減少のことから、病院等の建設事業費を含めても、平成26年度単年度の試算で15・6%となる見込みです。

問 「長期財政計画」とおり、今後起債減少のことから、病院等の建設事業費を含めても、平成26年度単年度の試算で15・6%となる見込みです。

問 競争性のない1者の見積随意契約の件数、金額が多過ぎる。監査でも指摘されているがどう対処するのか。

答 隨意契約に関して、金額の妥当性について精査してまいりたいと考えています。

問 税、負担金等の滞納対策が不十分と指摘されている。目標をグラフ化する等職員や市民の連携による訪問診察、薬局における服薬指導の充実、高島病院における救急体制の確保により在宅における体制づくりに努めています。

問 中山間地過疎高齢化集落問題研究会の発表によると、高島市内には10箇所の限界集落と41箇所の準限界集落があるとのことだが、現在までの対策では人口減少に歯止めが効いていないことを踏まえて、現在の状況にどんな認識を持ち、今後の地域の活性化や若者定住を含めた対策を考えているのか。

答 企画部長

若者定住促進と一体的に進めていきます。

問 限界集落と一般質問に対する認識を問う

水田 善昭 議員

議会での一般質問、答弁内容は、市の関係部局において組織的検討と対応を行い、必要に応じて部次長会議で検討を行っています。

問 募金・寄付金等一括徴収問題高裁判決確定を受けて民の目に見える取り組みをすべきではないか。

答 総務部長

本年4月に区・自治会等の募金・寄付金の一括徴収は違憲、違法との確定判決が出ているが、関係方面へ文書などで周知しているか。

問 契約更改にあたっては、公社との連絡を密められ、内科医師4名、眼科医師2名の確保に努め改善を図ります。

答 市長

職員給与費対医業収支比率は、職員の平均年齢が高い、年功序列の影響と考めてまいります。

問 不動産公売など、多岐にわたる取り組みを進めています。

問 高島病院の単年度赤字1億7千6百万余りによる医業収入の激減は深刻度を増しています。

問 納税者の公平性確保のため、滞納者に対する納付相談や差押、

眼鏡医師2名の確保に努め改善を図ります。

問 強制との誤解を招かないよう周知します。

今後も、強制との誤解を招かないよう周知します。

問 募金・寄付金等一括徴収問題高裁判決確定を受けて

民の目に見える取り組みをすべきではないか。

問 利用率の改善には、入院患者数を1日平均90人にすることが求められます。

問 不動産公売など、多岐にわたる取り組みを進めています。

問 高島市議会だより 16号 (10)



高島市民クラブ 昨年の不法投棄事件、その後どうなった

大塚 泰雄 議員

昨年8月末に発生した、市内南古賀地先山中への産業廃棄物不法投棄事件から1年が経過したが、行為者に厳しい行政指導ができる。市および所管権限者である県当局の対応はどうなっているのか。

問 昨年8月末に発生した、市内南古賀地先山中への産業廃棄物不法投棄事件から1年が経過したが、行為者に厳しい行政指導ができる。市および所管権限者である県当局の対応はどうなっているのか。

答 市長

全量撤去に向け取り組みます。

問 昨年8月末に発生した、市内南古賀地先山中への産業廃棄物不法投棄事件から1年が経過したが、行為者に厳しい行政指導ができる。市および所管権限者である県当局の対応はどうなっているのか。

答 市長

全量撤去に向け取り組みます。

問 平成19年度高島市決算の諸問題

答 公債費比率19・1%、経常収支比率97・5%と財政がますます硬直化し、悪化してきており、病院建設資金計画が心配される。財政運営は大丈夫なのか。

答 市長

適正な行財政運営に努めています。実質公債費比率につ

問 税、負担金等の滞納対策が不十分と指摘されている。目標をグラフ化する等職員や市民の連携による訪問診察、薬局における服薬指導の充実、高島病院における救急体制の確保により在宅における体制づくりに努めています。

問 中山間地過疎高齢化集落問題研究会の発表によると、高島市内には10箇所の限界集落と41箇所の準限界集落があるとのことだが、現在までの対策では人口減少に歯止めが効いていないことを踏まえて、現在の状況にどんな認識を持ち、今後の地域の活性化や若者定住を含めた対策を考えているのか。

問 募金・寄付金等一括徴収問題高裁判決確定を受けて民の目に見える取り組みをすべきではないか。

答 企画部長

若者定住促進と一体的に進めていきます。

問 不動産公売など、多岐にわたる取り組みを進めています。

問 納税者の公平性確保のため、滞納者に対する納付相談や差押、

眼鏡医師2名の確保に努め改善を図ります。

問 強制との誤解を招かないよう周知します。

今後も、強制との誤解を招かないよう周知します。

問 募金・寄付金等一括徴収問題高裁判決確定を受けて

民の目に見える取り組みをすべきではないか。

問 利用率の改善には、入院患者数を1日平均90人にすることが求められます。

問 不動産公売など、多岐にわたる取り組みを進めています。

問 高島市議会だより 16号 (10)